
 
Bancadas saludan que Gabinete ratificara Hoja de 
Ruta y formulan aportes y observaciones 
 

Lima, ene. 05 (ANDINA). Representantes de diversas bancadas parlamentarias saludaron hoy la 
ratificación de la continuidad de la Hoja de Ruta durante la presentación del jefe del Gabinete 
Ministerial, Óscar Valdés, y formularon diversos aportes y observaciones. 
El segundo vicepresidente del Parlamento, Yehude Simon, sostuvo que de esa manera se cumple el 
compromiso del presidente Ollanta Humala Tasso de realizar una gestión con crecimiento e inclusión 
social. “Nos alegra mucho como bancada y como peruanos que el Presidente de la República 
cumpla con el compromiso de seguir con la Hoja de Ruta, que es por lo que votó la mayoría de 
peruanos”, dijo al destacar las metas propuestas por Valdés. 
Simon, de la bancada de Alianza por el Gran Cambio, consideró no obstante que el Gabinete 
debería tomar en cuenta la necesidad de impulsar una real modernización del Estado, que aborde 
una gestión integral de territorio, es decir, donde participen Gobierno Central, municipios, gobiernos 
regionales y sociedad civil. 
En ese sentido planteó la necesidad de corregir el proceso de regionalización y descentralización, 
por haber “feudalizado al país” y hacer que un grupo de regiones se beneficie del canon, mientras 
que otros se perjudican. 
En tanto, el congresista Michael Urtecho, de la bancada de Solidaridad Nacional, opinó que el 
mensaje del presidente del Consejo de Ministros ante el pleno otorga tranquilidad y confianza al 
país. “Nos da mucha tranquilidad y confianza el mensaje del jefe del Gabinete, sobre todo porque va 
a seguir los lineamientos (de la Hoja de Ruta), creo que es muy saludable y creo que el país está 
quedando muy tranquilo con ello”, manifestó. 
Sin embargo, Urtecho pidió poner más énfasis en el tema de la inseguridad ciudadana y la lucha 
contra la violencia, para que eso vaya de la mano con el desarrollo económico que está alcanzando 
el país. 
El presidente de la Comisión de Ética, Humberto Lay, también saludó la “ratificación de que la Hoja 
de Ruta” seguirá siendo el camino del Gabinete Ministerial. “Deseándole el mejor de los éxitos, 
porque el éxito del Gabinete y del Gobierno será el éxito de los 30 millones de peruanos”, anotó. 
Lay, no obstante, consideró que existió un vacío en torno a la presentación del jefe del Gabinete 
Ministerial ante el pleno respecto al tema educativo, puesto que el déficit y las deficiencias existentes 
y heredadas no permitirán a futuro lograr “la meta de un mayor desarrollo y competitividad”. 
A su turno, el legislador Sergio Tejada de Gana Perú subrayó que el Gabinete Valdés ratificó una 
continuidad en la gestión, sentada por la Hoja de Ruta. “Hay una continuidad, pero con la Hoja de 
Ruta, que ha sido el ofrecimiento del Gobierno, que ha planteado crecimiento económico con 
inclusión social en democracia”, argumentó. 
Destacó que el Gabinete anunciara la aplicación de medidas contracíclicas frente a la crisis 
económica en ciernes, el desarrollo de proyectos de irrigación, agua y saneamiento, y la nueva 
relación con la minería. 
Por su parte, la legisladora Luz Salgado, del Grupo Parlamentario Fujimorista, destacó el respaldo a 
los comandos que participaron en la operación de rescate de rehenes Chavín de Huántar, ante la 
denuncia que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) ha interpuesto para que se 
reabra un juicio por supuestas ejecuciones extrajudiciales. "Vamos a apoyar todo lo que sea para 
defender a los comandos de Chavín de Huántar y vamos a estar pendientes también en ver a 
quiénes se están indemnizando", dijo al indicar, por otro lado, que se necesitan más precisiones 
sobre las medidas para hacer frente a los conflictos sociales. 
Mauricio Mulder, del Partido Aprista, expresó el apoyo de su grupo al plan expuesto por el jefe del 
Gabinete, al considerar que permitirá proseguir por el camino de crecimiento económico."Se ha 
analizado la realidad de Perú, la han encontrado dentro de un marco provechoso, y se ha decidido 
que el país debe continuar por una senda de crecimiento y lucha contra la desigualdad y la pobreza. 
Parece obvio, pero en la campaña electoral no lo era", comentó. 


